

**Communiqué de presse conjoint**

**En partenariat avec Ooredoo, sponsor officiel de cette nouvelle édition pour la 12<sup>ème</sup> année consécutive**

**INJAZ El Djazair dévoile les projets lauréats de la compétition annuelle des jeunes entrepreneurs.**

**Alger : Lundi 26 Juin 2023**

INJAZ el Djazair a organisé ce Lundi 26 octobre 2023 à l'hôtel Sofitel Alger, la cérémonie pour l'annonce des projets gagnants dans la 12<sup>ème</sup> édition de la compétition annuelle des jeunes entrepreneurs.

Organisée sous le parrainage du Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique et du Ministère de l'Economie de la Connaissance, des Startups et des Microentreprises, avec le soutien de Ooredoo en tant que sponsors officiel, cette cérémonie a été marquée par la présence des représentants des deux ministères ainsi que du Directeur général de Ooredoo Algérie, M. Roni Tohme.

Fidèle à son engagement dans la promotion des talents Algériens, Ooredoo Algérie est devenu un partenaire de choix à travers notamment son accompagnement, pour la 12<sup>ème</sup> année consécutive, des éditions de cette compétition annuelle « Injaz El Djazair », confirmant ainsi sa volonté à soutenir les jeunes entrepreneurs Algériens et sa vision d'entreprise visant à incarner l'esprit entrepreneurial auprès des jeunes talents Algériens porteurs de projets innovants.

Dans son allocution d'ouverture, Monsieur Ali AZZOUZ, Président de " INJAZ El Djazair ", a salué **« L'innovation et la persévérance qui devient d'année en année, l'ADN du jeune étudiant Algérien, un étudiant qui veille tout au long de son parcours académique à développer ses compétences pour ainsi assurer le succès de son projet professionnel en tant qu'entrepreneur ou en tant qu'employé. » Il a aussi mis en avant « le soutien continue des entreprises partenaires d'« INJAZ El Djazair » ainsi que les autorités publiques notamment le ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche scientifique, ainsi que le ministère de l'économie de la connaissance, des startup et des microentreprises, et le sponsor officiel consécutif pour cette 12<sup>ème</sup> édition Ooredoo et le rôle majeur que ces acteurs jouent dans l'accompagnement de l'ensemble des jeunes que « INJAZ El Djazair » met en avant tout au long de l'année sur les volets de l'entrepreneuriat et de l'employabilité. »**

A cette occasion, le Directeur général de Ooredoo, M. Roni Tohme a affirmé : **« A travers notre accompagnement de cette Compétition annuelle des jeunes entrepreneurs, Ooredoo réitère son engagement dans le développement de l'esprit entrepreneurial et l'encouragement de l'émergence des jeunes talents algériens. La**

*contribution de Ooredoo dans cette compétition, pour la 12<sup>ème</sup> année consécutive, prouve une fois de plus sa volonté à valoriser l'excellence et l'innovation des jeunes talents algériens et à promouvoir leur potentiel dans le domaine de l'entrepreneuriat. Je réitère l'engagement de Ooredoo à soutenir cette compétition, qui vise à aider les jeunes Algériens à accomplir leurs projets ambitieux et concrétiser leurs rêves, et à poursuivre ce genre d'initiatives portant sur la promotion des compétences locales. J'adresse également mes félicitations aux gagnants de cette 12<sup>ème</sup> édition de Injaz El Djazair. »*

Pour sa part, Madame Leen Abdel Jaber, Directrice Exécutive d'« INJAZ EL DJAZAIR », a exprimé ses chaleureuses félicitations à tous les participants de la 12<sup>ème</sup> édition, ainsi qu'aux coachs accompagnateurs qui ont soutenu les projets finalistes. Elle a également salué Ooredoo Algérie et les entreprises partenaires d'INJAZ El Djazair qui apportent leur soutien tout au long de l'année aux activités de l'association. Elle a souligné l'importance des universités et des écoles qui ont généreusement ouvert leurs portes à « INJAZ El Djazair », ainsi que tous les acteurs qui soutiennent les programmes de l'association. Enfin, elle a exprimé sa gratitude envers le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique, ainsi que le Ministère de l'Économie de la Connaissance, des Startups et des microentreprises pour leur soutien continu.

Il y a lieu de signaler que les 12 projets finalistes ont été sélectionnés par un jury composé par M. Ali Azzouz Président de INJAZ El Djazair, Slim Othmani et Amina Ettayeb respectivement vice-président et secrétaire général de l'association ainsi que M. Karim Nouar, Directeur Stratégie à Ooredoo, Sponsor officiel de cette 12<sup>ème</sup> édition.

A noter que l'équipe lauréate du prix de la Meilleure Entreprise dans cette édition représentera l'Algérie à la compétition régionale « INJAZ El Arab » regroupant 13 pays de la région du Moyen-Orient et d'Afrique du Nord prévue du 31 octobre au 03 novembre 2023 à Doha (Qatar).

**Lors de cette cérémonie sponsorisée exclusivement par Ooredoo, « INJAZ El Djazair » a dévoilé les meilleurs projets d'entreprise de la 12<sup>ème</sup> édition de la compétition, dans les catégories suivantes :**

**Prix de la meilleure entreprise :**

**WINK :** est une application d'achat groupé qui met en relation les acheteurs avec des partenaires grossistes pour garantir des offres imbattables sur des produits de haute qualité.

**Prix du produit innovant de l'année :**

**IVENTAL :** est une plateforme en ligne conçue pour faciliter la planification d'événements en donnant accès à divers prestataires de services, tels que les propriétaires de salles, les photographes et les décorateurs.

**Prix du meilleur impact sociétal :**

**RETHREAD** : est une startup qui vise à transformer le plastique PET vers la fibre de polyester pour la production des vêtements.

**Prix du choix du public :**

**L'AFFAIRE** : est une plateforme révolutionnaire qui relie les consommateurs aux entreprises locales offrant des rabais imbattables sur des produits de qualité.